



GO!GO!

令和5年度 郡山市立緑ヶ丘第一小学校だより

令和6年2月22日

学校便り No.50

文責：校長 新田直子

みどりっ子便り



「みどりっこ発表会」参観ありがとうございました！

2月20日（火）、今年度最後の授業参観として「みどりっこ発表会」参観を行いました。コロナ禍のため、ここ数年児童が発表する機会が減っていたことが児童の表現力の育成の面で大きな課題となっています。子どもたちが1年間の学習の成果や成長を振り返り発表することで、子どもたちの表現力を育むこと、保護者の皆様に子どもたち一人一人の成長や頑張りを参観していただくことをねらいとして、全学年発表会形式の授業参観「みどりっこ発表会」参観を実施しました。「みどりっこ発表会」当日は、どの学年・学級もこれまでの学びの成果を全力で発表する子どもたちの輝く姿を見ることができました。また、今年度活動を再開し、一生懸命練習を重ねてきた特設合奏部・合唱部の演奏も、たくさんの保護者の皆様にご覧いただくことができました。子どもたちは保護者の方々から温かな拍手をいただいて、とっても嬉しそうでした。重ねてきた学びや努力を振り返りながら大きな達成感と確かな自信につながったことと思います。ご家庭でも、発表会でのお子さんの頑張りのこれまでの努力、大きな成長をたくさん褒めていただきたいと思います。

保護者の皆様には、ご多用の所、授業参観前のPTA奉仕作業や学年懇談会にもご参加いただきありがとうございました。皆様のご協力に心より感謝申し上げます。



能登半島地震災害への義援金募集にご協力をお願いします

先日文書でお知らせいたしましたとおり、現在、本校PTAと児童会委員会が中心となって能登半島地震への義援金募集のための募金活動を行っています。児童会代表の子どもたちは、期間中の朝昇降口に立って全校生へ募金への協力を呼びかけています。参観日当日は、PTA本部役員の皆様呼びかけてくださいました。27日（火）まで行っていますので、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。